



第二ぎんなん便り

熊本市手をつなぐ育成会
第二ぎんなん作業所
令和3年10月27日
第425号



【 新たなる価値観 】

施設長 松永行弘



暦の上では、はや「霜降」となり、朝夕はことに肌寒くなってまいりました。みなさんはお変わりなくお過ごしでしょうか。

赤、白、ピンクなど、多彩なコスモスやスキの穂が白く輝き秋の風情を満喫しています。

10月中旬まで気温25度以上の夏が続きました。地球温暖化で夏が長くなっているのでしょうか。比較的過ごしやすい秋や春はとても短く感じます。

ところで、みなさんはどんな秋を満喫されていますか。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、居眠りの秋……。 「おうち時間」が増え、在宅時間が長くなり生活様式が一変しました。令和2年の始めに始まった新型コロナウイルス感染拡大は、現在ワクチンによって今にも収束するかのように見えますがウイルスの脅威は、いつ収束するのでしょうか誰も分かりません。近い将来、新たなウイルスがパンデミックに広がる可能性もあります。まさに、新たなる価値観（生き方や働き方など）が芽生えてきていると思います。社会の変化に対応できるように、自分の心身を整える方法を身に付けていくといいですね。

さて、早いもので今年もあと2カ月余りです。毎年そう思いですが……。この時期は今年の振り返りをする時期です。年初に立てた目標に到達できそうですか？きちんと間に合いますか？もし無理であれば見直しをしてみましょう。逆算しながら修正されるといいと思います。

【 作業所の様子 】

【受託：城西地区】



熊本県立熊本かがやきの森支援学校校門の正面にあります駐車場です。朝と夕方の気温差が大きかったですが、利用者みなさんは最後まで頑張っておられました。ご覧のとおり、最後は石ころだらけになりました。

【農耕：サトイモ・休憩時間での一コマ】



初体験！サトイモの収穫です。土の中で時間をかけて成長したサトイモたちです。親株からいくつも分かれています。虫に食べられていたものもあり、無農薬の難しさを知りました。その日に採れたものを夕食（だご汁）で使わせていただきました。とても美味しかったです。ごちそうさま！

【職員研修：しょうぶの里：山西さん】 10/12



研修で学んだことを活かして、一生懸命頑張ります。

利用者さんと会話を交え、楽しく作業（缶つぶし）をされていました。

【終わりの会にて：笑顔で挨拶】